



Büro Landrat	Vorlagenart	Vorlagennummer
Aktenzeichen: Datum: 03.09.2010 Sachbearbeiter/in: Ruth, Sigrid	<b>Beschlussvorlage</b>	<b>2010/214</b>
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich		

## Beratungsgegenstand:

Zuschuss des Landkreises Lüneburg an den Verein "Internationale Partnerschaften im Landkreis Lüneburg e.V.

## Produkt/e:

111-110 Büro Landrat

## Beratungsfolge

Status	Datum	Gremium
Ö	27.09.2010	Ausschuss für Partnerschaft und Kultur
N		Kreisausschuss

## Anlage/n:

11. Mitgliederbrief Verein für Internationale Partnerschaften  
Kassenbericht 2009

## Beschlussvorschlag:

Dem Verein für Internationale Partnerschaften e.V. wird für das Haushaltsjahr 2010 ein Zuschuss in Höhe von 2.500 Euro gewährt. Daneben wird der dreimaligen kostenlosen Nutzung eines Kleinbusses der Verwaltung für Fahrten des Vereins nach Wagrowiec zugestimmt.

## Sachlage:

Der Verein für Internationale Partnerschaften e.V. beantragt einen Zuschuss für das Haushaltsjahr 2010 in Höhe von 2.500,00 Euro. Es handelt sich um eine freiwillige Leistung, die den politischen Gremien des Landkreises Lüneburg zur Entscheidung vorgelegt wird. Die Vorsitzende des Vereins Christa Krüger ist beratendes Mitglied im Ausschuss für Partnerschaften und Kultur. Sie hat in der Ausschusssitzung am 28.04. 2010 zu TOP 9 „Bericht Landrat“ einen vorläufigen Aktivitätenplan 2010 vorgelegt. Der Plan ist dem Protokoll beigefügt worden. Diese Aktivitäten werden im beigefügten 11. Mitgliederbrief vom 1.1.- 30.06.2010 ausführlich beschrieben. Der Landkreis Lüneburg ist Mitglied des Vereins für Internationale Partnerschaften e.V. und zahlt hierfür einen Jahresbeitrag von 50 Euro. Für die Beschlussfassung über den Zuschuss ist dieser Vorlage außerdem der Kassenbericht 2009 beigefügt.

Neben dem beantragten Zuschuss wird dem Verein seit der Gründung ein Kleinbus des Landkreises Lüneburg für drei Fahrten nach Wagrowiec im Jahr kostenfrei zur Verfügung gestellt. Die Benzinkosten trägt der Verein selbst. Die Nutzungspauschale ohne Benzinkosten würde je Fahrt 335,00 Euro betragen.

Der Verein Internationale Partnerschaften im Landkreis Lüneburg ist 2003 gegründet worden.

Grundgedanke war, dass der Verein die Verwaltung des Landkreises Lüneburg bei der Pflege partnerschaftlicher Beziehungen unterstützt. Auf die Aktivitäten des Vereins in 2010 wird verwiesen. Die Pflege der partnerschaftlichen Beziehungen zwischen den Verwaltungen und den politischen Gremien der Landkreise Wagrowiec und Lüneburg wird seit 2007 ausschließlich durch die Verwaltungen gepflegt. Zuständig für Partnerschaften ist beim Landkreis Lüneburg seit dem 1.1.2010 das Büro Landrat.